

gedruckt am: 30.04.2025

Name

Stiftung Bibliothek Werner Oechslin (Einsiedeln)

Zeitraum

1998-

Ort

Einsiedeln

Quelle für Namensansetzung

GKD-Gemeinsame Körperschaftsdatei

Geschichte

Die Stiftung wurde 1998 vom Schweizer Kunst- und Architekturhistoriker Werner Oechslin (geboren 1944) auf Grundlage seiner Privatbibliothek in Einsiedeln gegründet. 1999 wurde ein Nutzungsvertrag mit der ETH Zürich abgeschlossen. Sie fördert den internationalen wissenschaftlichen Austausch von Forschern zu sämtlichen Bereichen in Kultur- und Geisteswissenschaften, insbesondere zur Architektur.

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum